

Alex Corrons es activista y dirigente del movimiento Yo No Pago

1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre en la Plaza de Oriente?

Es una convocatoria que contribuye indudablemente a abrir grietas dentro de este sistema monárquico nacional-católico en el que estamos instalados, que la jefatura del Estado la ostente un señor puesto a dedo por la dictadura lo dice todo. Esta convocatoria no pide otra cosa que democracia y para que ésta esté presente, es necesario que el pueblo elabore su propia constitución, y no treinta expertos del Régimen.

2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?

Razones nos sobran. Además de lo que ya he dicho, lo antidemocrático de la institución, el despotismo con el que se trata a todo aquel que pone en cuestión a la monarquía o al sistema político actual, es excesivo. La casa real tiene un presupuesto de siete millones de euros al año más lo que no sabemos distribuido en otros ministerios, el caso es que el salario del Rey no es especialmente escandaloso, lo que hay que plantearse es ¿por qué el Rey -según la revista Forbes- es uno de los hombres más ricos del mundo con una fortuna personal de más de 1.700 millones de dólares? Esta cuestión es principal, porque nos da la clave de quién está detrás de todas las mañas y corruptelas sobre las que se asienta este Régimen de grandes empresarios y latifundistas, de grandes mañosos, bien sean estos de casino o de petrodólar. Hay que acabar con esta institución anacrónica y antidemocrática, que es sobre la que pivotan las demás instituciones corruptas. Esto sólo es el principio, queremos democracia, y la vamos a conseguir.